

Ouvriers ! Le prix des choses nécessaires à la vie a-t-il augmenté ?

Vous savez que non.

Depuis l'adoption de la politique nationale, le travail n'a-t-il pas été plus abondant et plus constant, et les salaires n'ont-ils pas été plus élevés ?

Oui, vous le savez.

Voulez-vous que les manufactures soient fermées ?

Voulez-vous que le travail disparaisse des villes canadiennes, et qu'il s'en aille à Boston et à New-York ?

Voulez-vous que les ouvriers des Etats-Unis viennent vous faire concurrence dans notre pays ?

Vous savez que des patrons ont déclaré que, si la réciprocité illimitée est adoptée, ils seront forcés de fermer leurs établissements.

Les entreprises de nouveaux travaux seront suspendus.

Les manufacturiers ne veulent pas continuer leurs opérations avant de connaître le résultat des élections.

Quelle est votre réponse ?

Appuyez vos vieux amis.

Votez en faveur de ce qui vous fait vivre, c'est-à-dire la politique nationale et ses partisans.

C'est de l'argent dans votre poche, et du bien-être pour vos familles.